

*Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

## DANKSAGUNG

Wir danken allen herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Bertha Keller-Fehr

erfahren durften.

Herzlichen Dank unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die zahlreichen Karten und Blumen sowie den Spenden für die Spitex-Vereinigungen Rümlang und Niederhasli-Niederglatt.

Ein besonderer Dank geht auch an den Hausarzt Dr. D. Baumann und die beiden Spitex Teams für die einfühlsame Betreuung und Begleitung.

Herrn Pfarrer J. Hürlimann danken wir für den tröstenden Abschiedsgottesdienst.

Rümlang, im Februar 2015

Die Trauerfamilie